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Heute: Live-Stream mit Kris Davis

Wir freuen uns sehr die New Yorker Pianistin und Komponistin Kris
Davis heute, den 9. Juni um 19 Uhr im Live-Stream begrüßen zu
dürfen. Empfangen wird sie dort von Artist in Residence und
Moderator Achim Tang. Das Live-Event letze Woche wurde aus
Solidarität gegenüber der Schwarzen Community weltweit nach der
Ermordung von George Floyd verschoben.

Kris Davis ist der Shooting Star der internationalen Jazzszene der
letzten zwei Jahre: 2018 wurde sie vom DownBeat Magazin zum
Rising Star Artist gekürt. Ihr neustes Album Diatom Ribbons war
Platz 1 auf den Listen der besten Jazz Alben 2019 der New York
Times und des NPR. Der Erfolg geht weiter: Vor einer Woche gewann
sie den JJA Jazz Award in den Kategorien Komponistin und Pianistin
2020.

Der Live-Stream wird bei Facebook, auf dringeblieben.de und unserer
Website übertragen.  

Today: Livestream with Kris Davis

We are incredibly pleased to welcome the New York pianist and
composer Kris Davis today, June 9th at 7 pm in our livestream.
Our Artist in Residence Achim Tang will host the session. The live
event was postponed last week in solidarity with the black community
worldwide after the murder of George Floyd.

During the last two years Kris Davis was one of the shooting stars in
the international jazz scene. In 2018 she was declared Rising Star
Artist by DownBeat magazine. Her latest album Diatom Ribbons was
ranked #1 on the New York Times and NPR charts for best jazz
albums of 2019. Her success continues: One week ago, she received
the JJA Jazz Award for the categories Composer and Pianist 2020. 

The livestream will be broadcast on Facebook, on the website
dringeblieben.de and on our website.
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